

gouvernementales aux processus multilatéraux des Amériques. Les groupes de la société civile, incluant le secteur privé, s'intéressent de plus en plus aux secteurs dans lesquels ils n'étaient pas traditionnellement impliqués. La complexité grandissante des questions, dans un monde de plus en plus interdépendant, rend essentiel les consultations multi-sectorielles. Afin de répondre aux exigences de maintenir un programme hémisphérique cohérent, tant sur le plan national que régional, les différentes rencontres ministérielles et de hauts fonctionnaires dans les secteurs du commerce, de l'administration locale, de l'éducation et du travail ont mis en place des mécanismes et des procédures souples pour la participation accrue de la société civile. Ces mécanismes, en harmonie avec les mandats du processus du Sommet des Amériques, ont conduit à des recommandations concrètes et à un dialogue constructif avec les représentants du gouvernement sur des questions hémisphériques clés. Par conséquent, le Gouvernement s'engage à

- ♦ continuer de promouvoir des solutions créatives aux problèmes complexes et de promouvoir avec un dynamisme égal la transparence et l'engagement dans tous les secteurs et à tous les niveaux.
- ♦ continuer de jouer un rôle actif afin d'assurer que les rencontres hémisphériques ministérielles et de hauts fonctionnaires cherchent à faciliter l'engagement et fassent la promotion de la transparence.
- ♦ continuer de promouvoir le maintien d'une approche cohérente pour répondre aux préoccupations des citoyens au sujet d'importantes questions politiques, sociales et économiques dans la région.

PARTAGER NOTRE EXPÉRIENCE AVEC L'HÉMISPHERE

En tant que président du processus du Sommet des Amériques, le Canada jouit d'une excellente occasion de continuer à la fois de promouvoir l'engagement des acteurs non gouvernementaux et d'accroître l'ouverture et la transparence dans le processus des Sommets. Le Gouvernement reconnaît l'importance de renforcer les relations déjà établies avec les pays de l'hémisphère afin de faciliter l'échange mutuel de pratiques exemplaires et d'explorer ensemble des façons d'avancer le rôle des groupes de la société civile dans le processus de coopération hémisphérique. Par conséquent, le Gouvernement s'engage à :

- ♦ se baser sur son expérience enrichissante avec des pays tels que le Chili et le Costa Rica afin de renforcer les partenariats et l'échange mutuel de pratiques exemplaires avec les autres pays de l'hémisphère.
- ♦ faciliter la participation des groupes de la société civile dans la mise en œuvre des initiatives du Sommet.

